



El Plan B terminó en el cesto de la basura de la historia: Creel Miranda



La oposición sí celebró la resolución de la Suprema Corte. Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, afirmó que el Plan B terminó en el cesto de basura de la historia. Mientras que la senadora panista, Lilly Téllez, reconoció que los ministros ejercieron su autonomía; mientras que el dirigente nacional del Revolucionario Institucional Alejandro Moreno, señaló que esta invalidación es una buena noticia para la democracia. Y por su parte Jesús Zambrano, la calificó como un triunfo de la sociedad civil.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF8TKLgCiYoLXNg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215183&parId=75F18D3264FEE48F%215164&o=OneUp>